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Landkreis Uckermark  Drucksachen-Nr. 

AF/067/2020 
 Eingangsdatum 

18.02.2020 
 

 

Einreicher: Ebeling, Rainer 
 

Anfrage 
an Landrätin    
an Vorsitzenden   
 

öffentliche Sitzung 
 

 Beratungsfolge:    Datum: 

  Ausschuss für Regionalentwicklung 24.02.2020 
  Kreisausschuss 10.03.2020 
  Kreistag Uckermark 18.03.2020 
 
Inhalt: 
 

Bestand und Bedarf an Industrieflächen 
 
Fragestellung: 

 
1. Wie viel Fläche ist in der Uckermark als Industriefläche ausgewiesen? Wie viel Fläche 
wird davon genutzt und wieviel Fläche kann potentiellen Investoren angeboten werden? 
 
2. Sind die ausgewiesenen Flächen durch Versorger (Strom, Wasser, DSL) erschlossen? 
 
3. Wie viel unberäumte alte Industrie- und Gewerbeflächen  gibt es in der Uckermark? 
Befinden sich darauf Altlasten und wenn ja welche? 
 
4. Wie hoch ist der Auslastungsgrad der vorhandenen Industrieflächen? 
 
5. Beabsichtigt der Landkreis Uckermark, Flächen für die Industrieansiedlung zu erwerben 
bzw. auszuweisen? 
 
6. Gibt es Flächen, die als potentielles Industriegebiet vorgehalten werden? 
 
7. Gab es in den letzten 3 Jahren Anfragen von Inverstoren zu Industrieflächen und wenn ja 
mit welchem Flächenbedarf?  
 
8. Wird eine Ausweisung von Industrieflächen am Kreuz Uckermark in Betracht gezogen? 
  
 
 
gez. Rainer Ebeling  17.02.2020 

Unterschrift  Datum  
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